
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Wurzel ist ein Teil von einer P�anze.

Er liegt in der .

Mit den Wurzeln hält sich zum Beispiel ein Baum am Boden fest.

Mit den Wurzeln kann eine 

auch Wasser und Nahrung aus dem Boden aufnehmen.

Dazu dienen die feinen .

Manche P�anzen haben Pfahlwurzeln.

Die gehen tief und gerade in den Boden.

Solche P�anzen haut kein  um.

Beispiele sind die Tannen und Eichen.

Andere P�anzen haben Flachwurzeln.

Die gehen nicht tief in den .

Ein Beispiel dafür sind die Fichten.

Die reißt der Sturm leicht um.

Rüben sind auch Wurzeln.

Sie speichern .

Deshalb essen wir sie gerne.

Auch unsere Zähne haben Wurzeln.

So ist es bei den bleibenden .

Die Milchzähne haben keine richtigen Wurzeln.

Sie fa*en deshalb leicht heraus.
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